

Info-Brief Nr. 11 vom 22. November 2014

Hallo liebe Schotter-Cup-Fahrer/innen,

die Saison ist vorbei, Sieger und Platzierte des Schotter-Cups 2014 stehen fest. Mark Muschiol und Kerstin Munkwitz haben mit einer überzeugenden Leistung ihr Ziel erreicht: Sie haben – als erstes Team in der Geschichte des Schotter-Cups – zum zweiten Mal den Titel errungen. Doch auch die härtesten Verfolger, Rudi und Simone Weileder, haben sich prächtig geschlagen. Überhaupt: Die Leistungsdichte war ebenso beeindruckend wie die Fairness der Teilnehmer untereinander. Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank, auch für die völlig problemfreie Zusammenarbeit von euch mit Kerstin und mir !

Der Schotter-Cup 2014 erreichte ein Rekord-Nennergebnis von 76 Teams und einen Rekord-Schnitt von durchschnittlich 41 eingeschriebenen Teams bei jeder Veranstaltung. Mein Dank gilt auch den Veranstaltern für ihren großen, manchmal riesengroßen Einsatz, denn Schotterrallyes sind nun einmal aufwändiger als Asphalt-Rallyes. Und mein ganz besonderer Dank gilt Bernd Depping und Marcus Hesse für die Wedemark-Rallye und für die Sportförderung.

Alfred Gorny

1. Vorläufiges Endergebnis Schotter-Cup 2014

Als Anhang findet ihr das vorläufige Endergebnis. Es ist gegenüber dem am 10. November verschickten Ergebnis in einem Punkt korrigiert. Bei der 17. ADMV-Lausitz-Rallye ist die Kat. 1 mit 6 statt 7 Teilnehmern gerechnet worden. Nach der Berichtigung kommt Muschiol auf 186 Punkte statt 183 in der Kategorie und auf 782 statt 777 in der Tageswertung, Heldt auf 157 statt 150 bzw. 680 statt 669 und Wenger auf 142 statt 129 bzw. 378 statt 359. In der Wertung ändern sich die Punkte bei Muschiol und Heldt geringfügig, Wenger verbessert sich um einen Platz. Einsprüche können bis zum 2. Dezember schriftlich eingereicht werden, danach ist das Ergebnis endgültig.

2. Siegerehrung am 10. Januar 2015

Die Siegerehrung für den Schotter-Cup wird traditionell zusammen mit den ADMV-Meisterschaften in Burgstädt bei Chemnitz durchgeführt. Termin ist Samstag, der 10. Januar. Auch die Siegerehrung im Lausitz-Cup wird an diesem Abend stattfinden. Wir erwarten in der „Alten Spinnerei“ - mit Festsaal und Hotelzimmern unter einem Dach - 250 bis 300 Rallyefahrer, Familienangehörige, Teammitglieder und Organisatoren zum Essen, zur Urkunden- und Pokalübergabe, zum Tanzen, zum Trinken und für laaaaange Gespräche.

Wir verteilen in Burgstädt

Urkunden für alle Teilnehmer,

Pokale für die ersten Drei, die beiden besten Fahrerinnen, den besten Junior und die zwei besten Trabant-Teams,

Sportförderungen gemäß Bulletin 1.

Wir erwarten, dass wir alle Pokale und Geldpreise persönlich an die Preisträger überreichen können. Alle weiteren Urkunden haben wir (wie immer) bei den Schotter-Cup-Läufen 2015 dabei.

Einladung und Anmeldeformular stehen auf unserer Webseite und sind außerdem angehängt. Bitte beachtet den **Anmeldeschluss am 30. November**, denn danach wird es erfahrungsgemäß eng mit den verfügbaren Plätzen.

R-CUP - SCHOTTER-CUP - SCHOTTER-CUP - SCHOTTER-CUP - SCHOTTER-C

Kerstin Munkwitz, Lindenstr. 22, 06905 Bad Schmiedeberg,

Tel. (ab 15 Uhr) 034925-74660, Fax 034925-74661, kerstinmunkwitz@online.de

Alfred Gorny, Koblenzer Str. 6, 10715 Berlin, Tel. 030-8532395 + 0171-4724832, rsid.gorny@t-online.de

Info-Brief Nr. 11 vom 22. November 2014 (Seite 2)

3. Rückblick Havellandpokal am 8. November

Berlin bot ein würdiges Finale mit drei langen und anspruchsvollen WP-Strecken. Aber es gab auch konzeptionelle Schwächen im Zeitplan, die durch Störungen im Ablauf (Ausritte, Anwohner) sehr deutlich spürbar wurden. Der Plattenweg im „grünen Tunnel“ hinter Nichel sollte bis zum nächsten Jahr ausgebessert sein, auf Reifen- und Christbaumwechsel können wir zu Gunsten eines straffen Ablaufes verzichten. Auf anderen Gebieten war die Rallye überdurchschnittlich, z.B. das Besichtigungs-Bordbuch und der Service für Zuschauer.

Den Bericht aus dem Rallye-Magazin-Internet über den Havellandpokal und den Schlussbericht über den Schotter-Cup findet ihr im Anhang.

4. Vorschau 2015

2015 wird der Schotter-Cup zum zwölften Male stattfinden. Geplant sind acht Veranstaltungen, von denen sechs feststehen, mit folgenden **vorläufigen** Terminen:

14. März	ADMV-Rallye Lutherstadt Wittenberg	R70
25. April	ADAC-Roland-Rallye Nordhausen	R35
23. Mai	Emmersdorfer ADAC-Baron-von-Aretin-Rallye	R35
30. August	12. und 13. ADMV-Wedemark-Rallye	R35 x 2
9./10. Oktober	ADMV-Lausitz-Rallye	Nat.A
31. Oktober	ADAC/PRS-Havellandpokal	R70

Die Lausitz-Rallye 200 wird 2015 nicht durchgeführt. Eine neue Veranstaltung ist für Mitte Juli vorgesehen, eine weitere für den Herbst. Bis zum 15. Dezember sollen der Schotter-Cup-Kalender und die Ausschreibung für die Saison 2015 feststehen. Beim Reglement sind keine Änderungen gegenüber 2014 vorgesehen.

Bitte vergesst nicht die verschärften Sicherheitsbestimmungen des DMSB. Ein FIA-homologiertes Kopf-Rückhaltesystem, FIA-homologierte Sitze und Gurte sind ab 1. Januar 2015 **für alle** Fahrzeuge im Rallyesport vorgeschrieben.

Viele Grüße

Kerstin Munkwitz und Alfred Gorny